

POURQUOI

L'EPURATION

N'EST PAS FAITE



L'Epuration a été une comédie .
Affirmer cela , c'est énoncer une vérité évidente pour tous les travailleurs en France. Cette vérité est reprise par toute la presse de gauche qui proteste avec plus ou moins de vigueur contre les scandales de l'épuration.

Que devait être l'Epuration ?
La punition de tous ceux qui avaient opprimé et exploité les travailleurs et collaborant avec VICHY et l'Impérialisme allemand.

Pour être précis , Les gros industriels , Une partie énorme de l'Etat-Major de l'Armée et de la Marine . La plus grande partie de ce qui constitue l'appareil de l'Etat Bourgeois, c'est à dire , La Police, la Magistrature et les Hauts fonctionnaires.

Voyons pratiquement en quoi tous ces organismes ont agi de manière criminelle a l'égard du peuple travailleur.

LES GROS INDUSTRIELS

ont gagné des fortunes en faisant marcher les usines pour la machine de guerre allemande. Ils ont gardé les ouvriers ou les ont fait déporter quand cela correspondait à leurs profits.

Plus que n'importe quel petit dénonciateur, ces rois de la mine et du rail sont responsables de la mort de milliers de travailleurs sous les bombardements.

Ils sont responsables de la mort lente de centaines de milliers de femmes et d'enfants tués par la misère et la famine.

Ils sont responsables de la mort des millions de soldats et de partisans.

Pour un industriel qui aida les masses laborieuses, on peut en citer 10 et 100 qui appelèrent la Gestapo contre des ouvriers en grève.

Mais il n'est pas question de cas par-

ticuliers.

Dans son ensemble, le gros patronat roule sur un Or rouge de sang.

LES CADRES SUPERIEURS DE L'ARMEE ET DE LA MARINE.

Là aussi on peut citer les milliers de serviteurs serviles de Vichy et des Nazis.

On peut citer les proportions de ceux qui gagnèrent Londres et de ceux qui coururent à Vichy.

Mais le problème est plus vaste puisque l'on voit aujourd'hui que ce sont les "résistants" de Londres qui délivrent des certificats de moralité aux vichyssois.

En 1940, des officiers de marine, sur le point de gagner Londres restèrent en France parceque Darlan avait lancé son appel "LA MARINE CONTINUE" c'est à dire "LA PAYE ET LES HONNEURS CONTINUENT" "L'ETAT BOURGEOIS CONTINUE".